

martes, 24 de marzo de 2015

Industria colabora con la Asociación Española para la Calidad para promover su extensión en el ámbito empresarial

Ambas entidades han firmado un protocolo que permitirá difundir en la Comunidad Autónoma el Estudio de la Cultura de la Innovación en España y poner en marcha iniciativas que favorezcan su extensión

Establecer el marco de colaboración entre el Programa Aragón Empresa del Instituto Aragonés de Fomento y la Asociación Española para la Calidad (AEC) para realizar actividades conjuntas y difundir el primer estudio sobre cultura de la innovación en España entre las empresas y organizaciones de la Comunidad Autónoma es el objetivo del protocolo que han firmado el consejero de Industria e Innovación, Arturo Aliaga, y el presidente de la AEC, Miguel Udaondo.



La firma ha tenido lugar en el transcurso de una sesión organizada por el IAF con la cultura de la innovación como tema central, en la que empresas aragonesas como Cooperativa Ganadera de Caspe o Contazara han expuesto sus experiencias en la materia.

La AEC elabora el Estudio de la Cultura de la Innovación en España con el apoyo de los Ministerios de Economía y Competitividad e Industria, Energía y Turismo. El objetivo principal es disponer de datos cuantitativos sobre el estado de la cultura de la innovación en las empresas españolas y ofrecer información que permita a las organizaciones e instituciones tomar decisiones para impulsarla.

El estudio, cuyos datos básicos han sido presentados también en la jornada, cuenta ya con más de 8.000 encuestas cumplimentadas y con la participación de 68 empresas de diferentes tipologías y sectores. La primera oleada de este trabajo se presentará el 15 de abril en la Cumbre de Innovación.